

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **Peran Dinas Perkebunan Kabupaten Kampar Dalam Mensejahterakan Petani Karet (Studi Kasus Petani Karet Di Kecamatan Rumbio Jaya)**

**Oleh : Rian Abdillah**

*Penelitian ini membahas mengenai Peran Dinas Perkebunan Kabupaten Kampar Dalam Mensejahterakan Petani Karet di kecamatan rumbio jaya. Sasaran penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana peran dinas perkebunan kabupaten kampar dalam mensejahterakan petani karet, serta mengetahui kendala-kendala dalam meningkatkan kesejahteraan petani karet di kecamatan rumbio jaya. Jenis penelitian yang peneliti gunakan adalah jenis penelitian deskriptif kualitatif yaitu penelitian yang dilakukan untuk mengetahui nilai variable mandiri, baik satu variable atau lebih (independen) tanpa membuat perbandingan, atau menghubungkan antara variable satu dengan variabel yang lain. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan teknik purposive sampling dimana peneliti memilih key informan dan informan yang peneliti anggap mengetahui tentang permasalahan penelitian. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara Tanya jawab langsung dengan keyinforman secara mendalam yang dianggap mengerti tentang permasalahan yang diteliti. Jenis wawancara yang peneliti gunakan adalah wawancara tidak berstruktur sehingga pertanyaan yang diajukan akan berkembang sesuai kebutuhan informasi yang ingin didapatkan. Hasil penelitian ini dapat di simpulkan bahwa peran dinas perkebunan dalam meningkatkan kesejahteraan petani karet sudah cukup baik, hal ini dapat di lihat dari empat indikator atau delapan sub indikator penelitian, enam di antaranya telah di lakukan oleh dinas. Kendala dalam meningkatkan kesejahteraan petani karet di kecamatan rumbio jaya ada dua faktor yaitu faktor alam dan faktor manusia.*

**Kata Kunci :** Peran, Pemberdayaan masyarakat, Kesejahteraan, Petani Karet